

**Diocese of Sault Ste. Marie
Official Gazette**



**Diocèse de Sault Ste-Marie
Gazette officielle**

MAY 2025

MAI 2025

In this edition of the *Official Gazette*, we present the general decree *Concerning the Celebration of the 1700th Anniversary of the Council of Nicea*.

Dans cette édition de la *Gazette officielle*, nous présentons le décret général *À propos de la célébration du 1700^e anniversaire du Concile de Nicée*.

In this ordinance, Bishop Dowd, following Pope Francis' wishes, decrees that "starting on the feast of the Holy Trinity, namely June 15, 2025, the Nicene Creed is to be used exclusively in all liturgies where the creed is normally recited".

Avec cette ordonnance, Mgr Dowd, pour donner suite aux souhaits du Pape François, décrète que « à compter de la fête de la Sainte Trinité, c'est-à-dire le 15 juin 2025, le Symbole de Nicée-Constantinople sera utilisé exclusivement dans toutes les liturgies où le credo est habituellement récit. »

There are also some official notices.

Il y a également des avis officiels.

**Laura Markiewicz
Chancellor / chancelier**

Index

General decree concerning the celebration of the 1700th anniversary of the Council of Nicea	2-4	Décret général à propos de la célébration du 1700 ^e anniversaire du Concile de Nicée.
Official Notices	5	Avis officiels



GENERAL DECREE

**CONCERNING THE CELEBRATION
OF 1700th ANNIVERSARY
OF THE COUNCIL OF NICEA**

In 313 A.D. the Church received a great grace: the Edict of Milan, issued by Emperor Constantine, granted religious freedom to the different faiths of the Roman Empire, and particularly to Christians, who had suffered bitter persecution.

Unfortunately, about 5 years later, the priest Arius began to teach that, while God the Father was eternal, the Son of God was created, not eternal. This led to a great controversy.

Since the time of the Apostles, major doctrinal and disciplinary questions had been settled by regional councils coming together for discussion and decision. With the Christians now enjoying peace, the Emperor Constantine convened the broadest council ever assembled to date, to settle the Arian dispute.

This first-ever "ecumenical council" met in Nicea in 325 A.D. It produced a remarkable document, called the "Nicene Creed" (sometimes also called the "Creed of Nicea-Constantinople" after the council that added to the original text). This statement served to act as a focus for the faith of the entire Church, to keep it true to the teaching of the Apostles. The Creed was not just for the

DÉCRET GÉNÉRAL

**À PROPOS DE LA CÉLÉBRATION
DE LA 1700^e ANNIVERSAIRE
DU CONCILE DE NICÉE**

En 313 A.D., l'Église reçut une grande grâce : l'édit de Milan, promulgué par l'empereur Constantin, accorda la liberté religieuse aux différentes confessions de l'Empire romain, et particulièrement aux chrétiens, qui avaient subi de vives persécutions.

Malheureusement, environ cinq ans plus tard, le prêtre Arius commença à enseigner que Dieu le Père était éternel, mais le Fils de Dieu, lui, avait été créé, et donc n'était pas éternel. Cela provoqua une grande controverse.

Depuis l'époque des Apôtres, les grandes questions doctrinales et disciplinaires étaient réglées par des conciles régionaux réunis pour discuter et prendre des décisions. La paix étant revenue pour les chrétiens, l'empereur Constantin convoqua le concile le plus grand jamais réuni à ce jour, afin de régler le conflit arien.

Ce tout premier « concile œcuménique » se réunit à Nicée en 325 A.D. Il en a résulté un document remarquable, le « Symbole de Nicée » (souvent appelé le « Symbole de Nicée-Constantinople » d'après le concile qui compléta le texte original). Cette déclaration servit de focus pour la foi de toute l'Église, afin de la maintenir fidèle à l'enseignement des Apôtres. Ce credo

bishops who attended the council: it became included in the liturgy itself, so that all Christian people might be able to hear it and profess it themselves.

In his Bull of Indiction for the Jubilee of 2025, Pope Francis invited the whole Church to include some form of commemoration of the Council of Nicea as part of the celebration of the jubilee. For our diocese, one idea that was discussed at our Presbyteral Council was to have the Nicene Creed recited exclusively at our liturgies, setting aside the use of the Apostle's Creed for a time. Many of our parishes have already begun to implement this practice.

The day that I sign this document, May 20, 2025, is the exact 1700th anniversary of the first meeting of the Council of Nicea. Now is the time for our diocese to begin to proudly profess with one voice the creed our ancestors in the faith worked so hard to formulate for the People of God.

For these reasons, I invite all of us to respond with generous hearts to the call Pope Francis gave us, and

n'était pas réservé seulement aux évêques présents au concile : il fut intégré à la liturgie elle-même, afin que tous les chrétiens puissent l'entendre et le professer eux aussi.

Dans sa Bulle d'indiction pour le Jubilé de 2025, le pape François a invité toute l'Église à inclure une forme de commémoration du concile de Nicée dans la célébration du Jubilé. Pour notre diocèse, une idée a été discutée lors de notre Conseil presbytéral : le Symbole de Nicée-Constantinople serait récité exclusivement lors de nos liturgies, laissant de côté pour un temps l'usage du Symbole des Apôtres. Plusieurs de nos paroisses ont déjà commencé à mettre en œuvre cette pratique.

Le jour où je signe ce document, le 20 mai 2025, marque précisément le 1700^e anniversaire de la première réunion du concile de Nicée. Il est temps pour notre diocèse de commencer à professer avec fierté et d'une seule voix le credo que nos ancêtres dans la foi ont tant travaillé à formuler pour le peuple de Dieu.

Pour ces raisons, je vous invite tous à répondre avec un cœur généreux à l'appel que le pape François nous a lancé, et

I DECREE

1. Starting on the feast of the Holy Trinity, namely June 15, 2025, the Nicene Creed is to be used exclusively in all liturgies where the creed is normally recited. This practice will continue until the conclusion of the jubilee year on December 28, 2025, although parishes may of course continue to use the Nicene Creed afterwards.

2. Parishes and other places where Sunday Mass is normally provided are exhorted to

JE DÉCRÈTE

1. À compter de la fête de la Sainte Trinité, c'est-à-dire le 15 juin 2025, le Symbole de Nicée-Constantinople sera utilisé exclusivement dans toutes les liturgies où le credo est habituellement récité. Cette pratique se poursuivra jusqu'à la fin de l'année jubilaire, le 28 décembre 2025, bien que les paroisses puissent bien sûr continuer à utiliser le Symbole de Nicée-Constantinople par la suite.

2. Les paroisses et autres lieux où la messe dominicale est habituellement célébrée sont

provide copies of the Nicene Creed to the people, such as in pews and in bulletins, so that people who are less familiar with its wording may more easily pray it in community. This is particularly important for French-speaking communities who use the *Prions en Église*, as that publication sometimes omits to provide the Nicene Creed to the people.

encouragés à mettre à la disposition des fidèles des exemplaires du Symbole de Nicée-Constantinople, notamment sur les bancs et dans les bulletins, afin que ceux qui en connaissent moins le texte puissent le réciter plus facilement en communauté. Ceci est particulièrement important pour les communautés francophones qui utilisent le *Prions en Église*, car cette publication omet parfois de fournir le Symbole de Nicée-Constantinople au peuple.

Given at / donné à:

Location / lieu	☒ Sudbury ☐ Other / autre:
Date	2025-05-20

Competent authority / autorité compétente:

Name / nom	+Thomas Dowd
Title / titre	Diocesan Bishop / évêque diocésain
Signature	

Countersignature / contresignature:

Name / nom	Laura Markiewicz
Title / titre	Chancellor / chancelier
Signature	

Archives:

Prot. no. / N. prot.	240/2025
----------------------	----------



OFFICIAL NOTICES

2025-05-23: Rev. Paul Robson, SJ made his final vows with the Society of Jesus (Jesuits).

2025-05-28: Mr. Tony Niro is nominated as the Bishop's Representative at Saint Joseph's Health Centre of Sudbury (decree 277/2025).

2025-05-28: Mr. Tony Niro is nominated as the Bishop's Representative at Saint Gabriel's Villa of Sudbury (decree 278/2025).

2025-05-28: Mr. Tony Niro is nominated as the Bishop's Representative at Saint Joseph's Continuing Care Centre of Sudbury (decree 279/2025).

2025-05-28: Mr. Tony Niro is nominated as the Bishop's Representative at Saint Joseph's Villa of Sudbury (decree 280/2025).

AVIS OFFICIELS

2025-05-23 : Le R.P. Paul Robson, sj, a prononcé ses vœux perpétuels chez la Société de Jésus (les jésuites).

2025-05-28 : M. Tony Niro est nommé représentant de l'évêque au Centre de santé Saint-Joseph de Sudbury (décret 277/2025).

2025-05-28 : 2025-05-28 : M. Tony Niro est nommé représentant de l'évêque à la Villa Saint-Gabriel de Sudbury (décret 278/2025).

2025-05-28 : M. Tony Niro est nommé représentant de l'évêque au Centre de soins continus Saint-Joseph de Sudbury (décret 279/2025).

2025-05-28 : M. Tony Niro est nommé représentant de l'évêque à la Villa Saint-Joseph de Sudbury (décret 280/2025).